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Acta nº 37 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras. 
 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el martes 14 de junio de 2023, siendo 

las 9 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos 

Económicos e Infraestructuras, con los asistentes y el orden del día que se relacionan: 

 

ASISTENTES EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Inmaculada García García Alba María Robledo Rodríguez 

Manuel Ramos Martín  Francisco Javier Gómez Jiménez 

Pedro Femia Marzo  

María José del Pico Parrizas 

Javier Ramos Torrecillas 

 

Eduardo Castro Martín  

Juan José Fernández Lara  

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta nº 35 correspondiente a la sesión ordinaria de 14 de marzo de 

2023 y acta nº 36 correspondiente a la sesión extraordinaria de 27 de marzo de 2023. 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Informe de ejecución del presupuesto hasta la fecha. 

4.- Estudio y aprobación si procede de previsión de gastos. 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes a la reunión, excusando a los que no han 

podido asistir dando comienzo a la reunión con primer punto del orden del día: 

 

1.- Aprobación si procede del acta nº 35 correspondiente a la sesión ordinaria de 14 de marzo de 

2023 y acta nº 36 correspondiente a la sesión extraordinaria de 27 de marzo de 2023. 

Se aprueban por unanimidad las actas nº 35 y nº 36, correspondientes a la sesión ordinaria de 14 de 

marzo de 2023 y sesión extraordinaria de 27 de marzo de 2023. 

 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Informe de ejecución del presupuesto hasta la fecha. 

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras. Pedro Femia 

Marzo, quien explica el informe remitido donde se especifican todos los gastos realizados hasta la 

fecha. 

Expone que hay varias acciones que están pendientes de realizarse: 

Enlosado de la terraza: 

Señalización de la entrada al parking donde confluyen vehículos y peatones 
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Placas solares fotovoltaicas, ¿tiene sentido su reposición? 

Eduardo Castro pregunta sobre el gasto 321B, servicios de mantenimiento. 

 

4.- Estudio y aprobación si procede de previsión de gastos. 

Se proponen y acuerdan realizar las siguientes acciones: 

Arreglo del máximo número de losas de la 3ª planta. 

Tapizar sofás y sillones de las salas de espera de la 7ª y 9ª planta. 

Adquisición del mobiliario que se relaciona: 

 Taquillas para el Personal de Administración y Servicios. 

 Dotación de un puesto de trabajo en secretaría (mesa de despacho, asiento…). 

 Asiento despacho D.02. 

 Dotación de 3 mesas de despacho y asientos para la sala de becarios. 

Adquisición de los siguientes elementos: 

1 Fotocoll. 

Una pantalla TV. 

Paneles para información en puertas del Salón de Grados y del SUM. 

Pizarra de tiza para el aula 1.21. 

2 trajes académicos 

5.- Ruegos y Preguntas. 

La Decana informa del horario de apertura y cierre del edificio durante el mes de julio: 

Del 1 al 17 de julio (ambas fechas incluidas) 

Apertura: 7 horas. 

Cierre: 22 horas. 

Del 18 al 31 de julio (ambas fechas incluidas) 

Apertura: 7 horas. 

Cierre: 15 horas. 

 

6- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 11.25 horas del martes 14 de junio de 2023. 

 

Vº Bº de la Decana.      El Secretario  

Fdo.: Inmaculada García García    Manuel Ramos Martín 


